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Cari concittadini,

mancano pochi mesi alla conclusione di questo mandato 
amministrativo, che ho avuto l’onore e la  responsabilità di 
guidare, ed emerge la necessità di guardare al percorso ini-
ziato il 27 maggio 2019.

Un mandato amministrativo caratterizzato, nel profondo e 
in ogni dinamica, dalla pandemia Covid 19 e poi dalla si-
tuazione internazionale con ripercussioni sociali, culturali 
ed economiche che incidono ovviamente sul nostro siste-
ma locale: possiamo dire che, insieme, abbiamo e stiamo 
affrontato un periodo storico davvero complicato.
I servizi erogati, i lavori realizzati o avviati e  i progetti pro-
grammati sono stati descritti nei notiziari annuali e anche 
nelle pagine che seguono ci sarà il resoconto di quelli relati-
vi all’anno che stiamo concludendo. Segnalo l’impegno alla 
ricerca di finanziamenti esterni per concretizzare il man-
dato amministrativo: oltre 3 milioni di euro di contributi 
(nazionali, regionali, provinciali e PNRR) sono stati  inter-
cettati e resi disponibili in questo mandato.

Mi preme evidenziare come l’agire della nostra Ammini-
strazione sia stato orientato dall’attenzione e cura del nostro 
paese, concentrando i pensieri e gli sforzi verso questi filoni: 

• l’attenzione alle persone con un servizio sociale pre-
sente, attivo e determinato nel dare risposte -  in ogni 
fase della vita personale (e nella diversità dei bisogni) 
- utilizzando tutte le risorse e i servizi a disposizione;

• la promozione della cultura offrendo, anche in rete 
con le associazioni e i comuni limitrofi, occasioni e 
appuntamenti per la crescita culturale e personale in 
ogni età, stimolando il confronto e la riflessioni su temi 
importanti (disabilità, accoglienza…);

• gli investimenti sulla scuola per perseguire la sicurez-
za degli ambienti scolastici con l’adeguamento sismico 
di tutti gli ordini di scuola e la garanzia dei servizi inte-
grativi (doposcuola, mensa, trasporto, pedibus, centri 
estivi…) per i nostri piccoli cittadini;

• la cura del territorio: con la priorità alla progettazione 
e attuazione di percorsi sicuri, interventi di sicurezza 
idrogeologica e attenzione all’ambiente (dalle malghe 
al risparmio energetico, la gestione curate del verde e 
della raccolta dei rifiuti, la promozione turistica). 

Il saluto del Sindaco

Tra i temi importanti che necessitano di una nuova proget-
tualità e impegno nel prossimo futuro, segnalo due questio-
ni, in parte connesse: l’attivazione degli Ambiti Territoriali 
Sociali (ATS) e le collaborazioni tra comuni. Nel caso de-
gli ATS si prefigura una rivoluzione del rapporto Comuni 
- Servizi Sociali - Ulss con percorsi nuovi da costruire con 
attenzione ai bisogni delle persone e la capacità di offrire 
servizi efficienti e accessibili. È ormai ineludibile rafforzare 
la collaborazione intercomunale per superare le difficoltà 
dei piccoli enti utilizzando le varie opportunità a disposi-
zione nel nostro ordinamento (collaborazioni, convenzioni, 
unioni, fusioni…) per offrire servizi moderni ai cittadini. 
In entrambi gli argomenti si vedono rischi e opportunità: 
servirà impegno, determinazione, fantasia, ma siamo tutti 
consapevoli che sono sfide da affrontare e governare. 

Esprimo il ringraziamento personale e dell’Amministra-
zione ai dipendenti e collaboratori per l’impegno e i risul-
tati ottenuti nonostante le difficoltà dovute alle variazioni 
della pianta organica (pensionamenti,  mobilità esterne, 
difficoltà nei concorsi) e del sistema burocratico farra-
ginoso e in continua evoluzione (basti pensare ai diversi 
sistemi di rendicontazione e banche dati di monitoraggio 
che impegnano molto tempo che potrebbe essere speso  in 
modo migliore e più produttivo verso il cittadino e per l’e-
rogazione di  servizi).
Agli Assessori e ai Consiglieri (e anche alle loro famiglie) 
voglio dedicare un pensiero di riconoscimento per l’impe-
gno profuso con costanza, dedizione e passione: lo spirito 
di servizio ha sicuramente animato tutti, nella diversità dei 
ruoli e delle possibilità,  per la ricerca del bene comune. 
Grazie!
A tutti i Volontari che hanno supportato le attività dell’Am-
ministrazione e a tutte le Associazioni del paese va il grazie 
corale della nostra comunità.
Ad ognuno di voi, cari Concittadini, esprimo l’Augurio di 
buon Natale e un nuovo anno di serenità e fiducia.

Loris Dalla Costa, 
sindaco
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Dopo un periodo di stabilità garantito dalla dott.ssa Va-
lentina Lorenzin, in quest’ultimo anno, anche nel nostro 
Comune c’è stato un turnover di assistenti sociali. Dalla 
metà di marzo è con noi la dott.ssa Vantin Valeria che 
ringraziamo per il prezioso lavoro che sta svolgendo.
La presenza in Comune a Lugo di un’assistente socia-
le per 20 settimanali dal gennaio del 2021, l’adozione di 
un metodo di lavoro condiviso e il prezioso supporto dei 
dipendenti comunali hanno permesso di limitare i disa-
gi ai cittadini causati dal turnover delle assistenti socia-
li. L’amministrazione è sempre stata presente, cercando 
di garantire la continuità della presa in carico da parte 
dell’assistente sociale incaricata e il servizio non è mai 
stato scoperto.
La dott.ssa Vantin lavora per 20 ore con il seguente orario: 
martedì 08.30-12.30 / 13.00-17.00, mercoledì 08.30-
12.30, giovedì 08.30-12.30 / 13.00-17.00.

Riceve su appuntamento telefonando al numero 0445 
860542 int. 5; è contattabile anche tramite mail: 
assistentesocialecomune.lugo.vi.it. 

Le richieste che arrivano ai servizi sociali in questo ul-
timo anno sono per la maggior parte relative a criticità 
derivanti dalla gestione di anziani o adulti non autosuffi-
cienti a domicilio.
Quali servizi possono essere attivati per supportare i fa-
migliari in questo faticoso compito di accudimento a do-
micilio? Esiste la possibilità di qualche contributo econo-
mico? Possono essere attivate soluzioni sollievo? 
Nel momento in cui non sarà più possibile la gestione a 
domicilio l’assistente sociale potrà accompagnare la per-
sona non autosufficiente e i suoi famigliari nel difficile 
percorso di istituzionalizzazione?
All’assistente sociale si rivolgono anche cittadini con pro-
blematiche famigliari di varia origine: disagi, dipendenze, 
e quei cittadini che in questo momento per svariate ragio-
ni sono in difficoltà economiche.
L’assistente sociale, in accordo con l’Amministrazione, 
cerca di dare risposte concrete, formulando percorsi 
personalizzati, attivando se necessario la rete dei servizi 
dell’Ulss 7 Pedemontana, medici di medicina generale, 
pediatra e sempre in sintonia con le numerose associazio-
ni di volontariato presenti nel nostro territorio.
L’assistente sociale è disponibile per un supporto a que-
stioni burocratiche; la tecnologia di certo aiuta ma a volte 
è un grosso scoglio per chi non ha dimestichezza con il 
computer.
Il messaggio che mi piacerebbe arrivasse è che i Servizi 
Sociali sono al servizio dei cittadini, certo non abbiamo 
le soluzioni in tasca, i problemi da affrontare sono tanti e 
complessi, i tempi a volte sono lunghi ma una cosa è certa, 
noi ce la mettiamo tutta e non lasciamo niente di intentato.

Ricordo che sul sito del Comune di Lugo di Vicenza www.
comune.lugo.vi.it è pubblicata la Carta Dei Servizi Sociali 
con la quale vengono presentate le prestazioni sociali ero-
gate dal nostro Comune. 

Come di consuetudine in questa sezione del notiziario si 
fa il punto sui lavori eseguiti in quest’ultimo anno e dei 
progetti che sono elaborazione per il prossimo.

Patrimonio montano

Continua il costante impegno rivolto alla nostra monta-
gna con lavori di manutenzione dei pascoli realizzati dai 
Servizi Forestali nelle malghe. Con l’Unione Montana 
sono state realizzate delle nuove canalette di scolo nel-
la strada di accesso a Malga Mazze Inferiori. Il lavoro di 
esbosco delle piante divelte e danneggiate dalla tromba 
d’aria del 2021 continua e bisogna, purtroppo, registrare 
la presenza sempre più crescente del bostrico, effetto col-
laterale dei disastri precedenti e che crea un danno - se 
possibile - maggiore degli schianti registrati sinora. È stato 
predisposto un apposito piano di intervento necessario 
per salvaguardare il resto del bosco. 
Altri fondi dell’Unione Montana sono stati destinati alla 
sostituzione dei serramenti di Malga Tena e la sistema-
zione del portone della stalla per un investimento di circa 
euro 24.000.
Il nostro comune è assegnatario di una parte dei “fondi di 
confine”, rientrando tra i comuni di seconda fascia con-
finanti con la provincia autonoma di Trento. L’utilizzo di 
questi fondi, in coordinamento con il nostro ambito, sa-
ranno investiti - doverosamente – nella parte montana del 
nostro territorio per sistemare le strutture delle malghe e 
per la creazione di un’area sosta camper a Bocchetta Gra-
nezza in modo da gestire e ordinare l’area già frequentata 
da molti camperisti specie nel periodo estivo.

Viabilità e pedonabilità

Lavori e progetti sulla strada provinciale
Si sono conclusi i lavori della pista ciclopedonale di via 
Serra anche con l’installazione degli attraversamenti pe-
donali illuminati e a breve verrà sistemata l’area del par-
cheggio con la nuova collocazione dell’isola ecologica.
È stato ottenuto, dalla provincia di Vicenza, un contributo 
di euro 343.000 per la realizzazione in via Cartiera di un 
percorso protetto dal ponte della Cartiera fino alla curva 
“delle senge”, su un progetto predisposto ancora ad inizio 
mandato (con contributo statale). Si sta approvando il 
progetto esecutivo e avviando la procedura d’appatto e i 
lavori inizieranno nel corso del prossimo anno.
È stata affidata la redazione del progetto della pista ciclo-
pedonale che dal ponte degli Alpini sale per via Roma per 
arrivare sino al “Palazzon”: il progetto è finanziato dalla 
provincia di Vicenza con euro 25.000, la restante parte, al-
tri euro 25.000, è a carico del Comune. 
In questo modo avremmo il progetto complessivo della 
pista ciclopedonale che arriverà dal ponte degli Alpini alla 
rotatoria di via San Giorgio. E permetterà all’amministra-
zione di partecipare ad ulteriori bandi per la realizzazione 
dell’intero percorso o di parte di esso, con l’obiettivo di 
mettere in sicurezza l’intera strada provinciale.

Servizi sociali Lavori pubblici
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Perequazione Amcor
Da poco sono iniziati i lavori della ciclopedonale in via 
Dalmastro realizzati in parte come perequazione della 
ditta Amcor per l’ampliamento concesso ed in parte con 
gli oneri derivanti dallo stesso. La restante parte del con-
tributo perequativo sarà utilizzata, come da convenzione, 
per il rifacimento del percorso pedonale tra i gelsi in via 
Verdi con la sistemazione anche di un tratto di marciapie-
de di via Bellini e la ripavimentazione del parchetto tra 
via Donizetti e via Bellini. Si tratta di un intervento di ab-
battimento di barriere architettoniche in modo da rendere 
questa porzione di territorio comunale completamente 
accessibile alle persone con disabilità. Sempre in zona 
la ditta Amcor sta completando le opere di mitigazione, 
definite in sede di convenzione, con la piantumazione di 
nuove alberature nell’area verde comunale tra le residenze 
e la zona produttiva.

Via Peronia
Siamo in ritardo con la partenza dei lavori di sistemazione 
di via Peronia che erano previsti per la scorsa primavera. 
Ce ne scusiamo ma abbiamo ritenuto necessario reperire 
anche i fondi per eseguire il secondo stralcio (doveva par-
tire solo il primo) così da eseguire i lavori in modo unita-
rio e completando l’opera nel suo complesso (compresa 
quindi la sistemazione del dissesto e dell’asfaltatura con 
un quadro economico di circa euro 290.000 complessivi).

Asfaltature 
Nell’ultima parte dell’anno sono state recuperate le risorse 
per interventi di asfaltature per circa euro 300.000: un in-
vestimento importante concentrato in questo periodo per 
lo sblocco delle risorse accantonate dal contenzioso sul gas 
(che ha drenato ogni anno oltre euro 100.000 di risorse 
per investimenti) e perchè sono finiti i lavori di posa della 
fibra. Via Verdi, oggetto di intervento di sostituzione della 
condotta dell’acquedotto, sarà asfatata da Vi.Acqua in pri-
mavera dopo il periodo di assestamento degli scavi.

Percorsi tra Astico e Altopiano
Sono in fase di ultimazione i lavori di sistemazione di due 
percorsi pedonali con fondi stanziati dal GAL. Un percor-
so si trova in zona Oltrastico, parte da via Tripoli e porta 
a Santa Maria lungo il Valdaro; l’altro è un itinerario tra  
Lonedo, area collinare di San Pietro, versante Boschetti 
e Piazza. Il progetto, in collaborazione con il Comune di 
Calvene, prevede anche alcuni interventi in quel comune.

Scuole 
Sono iniziati i lavori di adeguamento sismico della scuola 
dell’infanzia “A. Maino”. Il cantiere prevede l’ultimazione 
dei lavori in sei mesi con un importo complessivo di euro 
550.000. Per poter eseguire i lavori in sicurezza è stato 
necessario trasferire momentaneamente la scuola dell’in-
fanzia nei locali posti al piano terra della scuola primaria. 
Questo ha comportato i lavori di adeguamento dei locali 
“temporanei” in modo da renderli fruibili ai più picco-
li. Un lavoro che ha coinvolto l’ufficio tecnico, gli operai 
comunali, gli insegnanti ed il personale scolastico che si 
sono impegnati davvero molto. Un ringraziamento a tutti 
loro va da parte di tutta l’Amministrazione.

Sottolineiamo una nota dolente relativa ai lavori di ade-
guamento sismico delle scuole medie che sono purtroppo 
fermi. Siamo in attesa di definire i tempi per il subentro 
di una nuova ditta (sempre del Consorzio vincitore della 
gara) per poter ultimare i lavori. 

Varie

Via Vigne
Si è da poco istituito il divieto di transito per i veicoli lungo 
via Vigne ad esclusione dei frontisti. La soluzione è stata 
concertata con i residenti della via che più volte l’avevano 
sollecitata perché si tratta di una strada molto stretta, con 
forti pendenze e percorsa a forte velocità da chi vi transita.  

Pubblica illuminazione
Prosegue a stralci il programma di riqualificazione ener-
getica dell’illuminazione pubblica con nuove lampade a 
Led. Dopo il completamento di via Cartiera, ora sono stati 
affidati i lavori per tutta la zona oltre Astico (Molan, Cer-
chiarolla, Rosa, Graziani, Creari, Tripoli, Santa Maria) e 
nel tratto principale di via Valdellette e Mare. Il prossimo 
anno sono programmati gli interventi su Lore e Mortisa.

Dissesto idrogeologico
L’amministrazione ha ottenuto un finanziamento di euro 
500.000 per il dissesto idrogeologico e sarà utilizzato per 
la messa in sicurezza dei dissesti di Mortisa, via Boschetti, 
via Maredane e via Palladio. È in corso la progettazione 
definitiva.
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Scuola dell’infanzia

In questo ultimo anno nella scuola ci sono stati alcuni cam-
biamenti. Uno fra tutti lo spostamento dei bambini della 
scuola infanzia dovuto ai lavori di messa in sicurezza dell’e-
dificio situato in via Sioggio. Dopo aver riflettuto e valutato 
varie soluzioni, in accordo con l’istituzione scolastica, si è 
visto che la soluzione migliore era quella di utilizzare il pia-
noterra della scuola primaria. Sono stati svolti alcuni lavori 
per mettere gli spazi a misura di bambino 3-6 anni. 
Recentemente sono state acquistate due giostrine nuove 
per rallegrare anche lo spazio esterno.
Un grazie al personale scolastico, in modo particolare alle 
insegnanti che si sono prodigate per rendere gli spazi ade-
guati e accoglienti.

Istruzione  
e cultura

Colonnine per la ricarica delle auto 
Nei mesi scorsi sono state installate e a breve verranno at-
tivate, le colonnine per la ricarica dei veicoli elettrici: due 
nel parcheggio inferiore della piazza e una nel parcheggio 
della palestra.

Sala culturale
È in fase di finitura la nuova sala polivalente nell’interrato 
del municipio che darà uno spazio culturale adeguato alla 
nostra cittadinanza e alle associazioni per incontri e mo-
menti di aggregazione. 

Sicurezza

È stata definita l’installazione di tre nuove telecamere nell’a-
rea del parco e della palestra per consentire il monitoraggio 
dell’intera area da parte degli organi di pubblica sicurezza.
A breve è prevista anche la messa in esercizio del varco in-
stallato in via Cartiera: i lavori si sono dilungati per pro-
blematiche della ditta esecutrice dei lavori da parte di Enel.

Ambiente

Da alcuni anni il Comune di Lugo ha aderito al patto dei 
sindaci per la qualità dell’aria della provincia di Vicenza. 
Aderendo a questo patto si rende necessaria l’adozione del 
piano locale per la qualità dell’aria un documento che sulla 
base di dati statistici in possesso della provincia inerenti gli 
insediamenti produttivi, agricoli, di trasformazione ecc., 
valuta la qualità della nostra aria e ci dà alcune indicazioni 
su alcune strategie per migliorarla. Far parte del patto ci 
obbliga ad adottare le strategie che la Provincia individua 
per limitare le immissioni di polveri sottili come, ad esem-
pio, la sospensione di determinate categorie di automobili 
quando si superano certi limiti. Questo può comportare 
sicuramente dei disagi e delle limitazioni ad alcuni di noi 
ma sono necessari per prenderci cura dell’ambiente in cui 
viviamo e dell’aria che respiriamo.

Urbanistica

È stata approvata la variante verde al piano degli inter-
venti con lo stralcio di alcune aree edificabili e a breve 
sarà adottata la variante numero 8 al piano degli inter-
venti. L’iter è stato sospeso varie volte per integrazioni 
richieste per le modifiche regionali sulla nuova classifica-
zione delle zone sismiche con aggravio del procedimen-
to e necessità di completamento degli studi di Microzo-
nazione sismica (I e II livello), propedeutici e necessari 
all’approvazione della variante.
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Pedibus

Finalmente anche nel nostro comune è stato avviato il 
servizio pedibus, organizzato dall’Amministrazione Co-
munale in collaborazione con Ulss 7 Pedemontana e l’I-
stituto Comprensivo B. Nodari. Questo servizio permette 
ai genitori di mandare i propri figli a scuola in sicurezza, 
diminuendo il traffico e permettendo ai bambini di muo-
versi in modo ecologico e salutare. È stato rilevato che i 
bambini che ne usufruiscono ne traggono grandi benefici: 
miglior capacità di attenzione durante le lezioni, facilità di 
socializzazione, sviluppo del senso di autonomia, rispetto 
delle regole stradali. 
Grazie ai tanti generosi volontari che hanno dato la loro 
disponibilità, è stato possibile attivare due linee: un grande 
risultato! Ricordiamo che il servizio può essere utilizzato 
anche dai bambini che non abitano lungo una delle due 
linee. I genitori infatti possono accompagnare i propri figli 
alla partenza o ad una delle fermate, tutte situate vicine ad 
un parcheggio. Possiamo così alleggerire il traffico davanti 
alla scuola, evitando il rischio di incidenti. Grazie a tutti, 
siamo sicuri che altri bambini non perderanno l’occasione 
di aderire a questa bellissima iniziativa!

Titolo “Città che legge”

Siamo orgogliosi di annunciare che quest’anno il nostro 
comune ha ottenuto il titolo di “Città che legge”. Questo è 
stato possibile grazie alle tante preziose attività svolte nel 
nostro Paese attraverso politiche pubbliche di promozio-
ne alla lettura come valore riconosciuto e condiviso. Inol-
tre questo importante titolo dà la possibilità di accedere 
ad eventuali bandi ed ottenere relativi finanziamenti per 
eventuali futuri progetti.
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Dal mese di marzo 2022, ogni primo lunedì del mese, un 
gruppo di persone si incontra in biblioteca e, come in un 
salotto, discorre e dialoga, condividendo le emozioni e i 
pensieri suscitati dalla lettura di un libro, scelto insieme 
ma letto singolarmente, ciascuno a casa propria, con i pro-
pri tempi e le proprie modalità. 
Quel libro diventa ciò che lega e accomuna queste persone 
in un preciso momento e quando ne parlano è come se si 
raccontassero qualcosa di privato, quasi intimo, perché in-
time e private sono le emozioni che ciascuno di noi prova 
mentre legge.
È questa la magia della lettura? A mio parere, forse sì. Cia-
scuno di noi apprezza più o meno un racconto a seconda 
del livello di immedesimazione con un personaggio o con 
una storia, oppure per un bisogno quasi terapeutico di tro-
vare nel libro una via d’uscita, una possibile soluzione ad 
una situazione difficile. O, semplicemente, vuole leggere 
qualcosa di ben scritto, appassionante, che tratti la com-
plessità della vita con la chiarezza che solo la letteratura 
può esprimere. Qualcuno ha aggiunto che “la cosa più 
affascinante è  sentire il resoconto di lettura delle altre per-
sone che nel libro sanno cogliere sensazioni differenti dalle 
nostre; in questo modo i libri letti acquistano un ulteriore 
interesse, aprendo il desiderio della nuova lettura nel mese 
successivo”. 
Queste sono solo alcune delle motivazioni che ci fanno 
incontrare ogni mese in biblioteca e che ci consentono di 
uscirne ogni volta arricchiti e soddisfatti. Scegliamo i libri 
liberamente, senza seguire criteri predefiniti.

Maria Pia Rigoni

Le date dei prossimi incontri:

8 gennaio  3 giugno
5 febbraio  2 settembre
4 marzo   7 ottobre
8 aprile   4 novembre
6 maggio  2 dicembre

Comitato 
biblioteca

Rete Biblioteche
Vicentine
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Il 2023 per la Banda Galliano è stato un anno importante nel 
quale abbiamo ricordato e festeggiato il nostro 125° anno 
di attività in musica. Dopo la ripresa dello scorso anno, le 
nostre attività sono proseguite con i consueti impegni che 
ci hanno visti portare le nostre note in piazza, in occasione 
delle cerimonie del 25 aprile e del 4 novembre, nelle case 
con il gradito ritorno delle prove in Contrà, e offrire concerti 
anche fuori dal nostro comune. Inoltre, proprio in occasio-
ne del concerto di San Giovanni, la Pro Lugo e il carissimo 
e indimenticabile Franco Carollo hanno voluto omaggiarci 
per il traguardo raggiunto e per il lavoro che facciamo nel-
la comunità: infatti ci hanno sorpreso con uno degli ultimi 
lavori del nostro pittore, un quadro raffigurante “il Salone 
della Musica” di Villa Godi Malinverni. 

Banda Galliano 
“La 33”

Con il tradizionale Concerto del Santo Rosario abbiamo 
avuto l’occasione per ricordare l’amico Franco dedicando-
gli il suo brano preferito: “Braveheart”. Ora, ogni volta che 
la suoneremo, sarà per lui. 
Un impegno per il nuovo anno è sicuramente quello di 
rinforzare i corsi di orientamento musicale dando l’oppor-
tunità a chiunque lo desideri di conoscere la musica e im-
parare a suonare uno strumento, vi aspettiamo! In questi 
giorni passeremo nelle vostre case per portarvi gli auguri 
di buone feste!

Qualche anno fa è nato, per volere dell’Assessore alla Cultu-
ra Stefania Carollo, questo gruppo che pone come priorità 
la diffusione della cultura ai bambini e ai ragazzi in ogni sua 
forma e arte, per far crescere in loro la curiosità e la voglia 
di scoprire ed esplorare mondi e cose nuove.
È composto da persone molto diverse tra loro, per perso-
nalità e professione, ma con la stessa passione per il mondo 
dei bambini e dei ragazzi, trasmettendola con momenti di 
condivisione e socializzazione basati sulla scoperta di temi 
e argomenti non sempre scontati. E allora, con il tempo, e 
memori delle proposte svolte negli anni precedenti, abbia-
mo cercato di migliorarci e di proporre diverse alternative...
La cultura è un mondo così vasto che non si finisce mai di 
imparare! E questo vale anche per noi adulti. E poi cosa c’è 
di più bello vedere nei volti dei bambini i sorrisi e lo stupore 
di fronte a ciò che realizzano e che ascoltano?
E allora spazio alle letture, laboratori e molto altro....
Quest’anno, le letture sono state proposte con svariate mo-
dalità, sia per i bambini dell’infanzia sia per quelli della pri-
maria, di giorno, di sera, all’aperto e in occasione di eventi 
speciali come ad esempio il Carnevale, la Maratona di lettu-
ra regionale “Il Veneto Legge”, Halloween ed il Natale.

Gruppo cultura
Under 14

Non è mancata anche la magia di “Magicando”, un evento 
dove i bimbi hanno sperimentato, tra un’acrobazia e l’altra, 
l’arte circense. Per i ragazzi più grandi si è svolto un labo-
ratorio che ha esplorato il grande mondo delle emozioni in 
una età particolarmente delicata come la loro.
In collaborazione con il Comitato Biblioteca, si è tenuto 
l’incontro con l’autore, il naturalista Giancarlo Ferron, che 
ci ha portato alla scoperta della fauna e della flora locali con 
una bellissima passeggiata nel nostro paese.
È stato riproposto anche il ciclo di eventi “Mestierando”, e 
qui i bambini si sono cimentati in diversi “mestieri”, dalla 
carta, al cucito e al legno, con lavori e ambiti diversi rispetto 
a quelli trattati lo scorso anno, sotto la maestria e dedizione 
di persone del paese esterne al gruppo che hanno donato il 
loro sapere, il loro tempo e abilità ai bambini aiutandoli a 
tirar fuori il meglio di sé, interfacciandoli con una realtà più 
pratica e collettiva.
Con questi eventi cerchiamo di offrire un’opportunità in più 
ai bambini e ai ragazzi e vederli così impegnati e grati colma 
i nostri cuori di gioia ed entusiasmo dandoci la carica e lo 
stimolo giusto per continuare a guardare avanti ed impe-
gnarci. E un grande grazie va soprattutto a loro!
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“Filò col filo” è espressione di per sé chiara: parla di persone 
che si riuniscono di sera e si impegnano, utilizzando il filo, 
a produrre o a decorare manufatti. A dispetto degli sconvol-
gimenti nelle abitudini, nei gusti, nel modo di rapportarsi 
che attraversano il mondo e inevitabilmente coinvolgono 
anche noi, le amiche di “Filò col filo” restano fedeli ai loro 
tradizionali impegni e si ritrovano, da molti anni ormai, 
ogni martedì in una sala della Biblioteca civica, gentilmente 
offerta dall’Amministrazione Comunale.  E lì, con i ferri da 
maglia o l’uncinetto, combinando la magia dei punti ese-
guono varie tipologie di lavori di ricamo. Lì non significa 
solo in quel giorno e in quel luogo perché la loro attività si 
prolunga poi a casa in misure di tempo a volte poco condi-
vise dai famigliari. Ma la passione è passione e gli impegni 
presi bisogna onorarli!  
All’interno del gruppo funziona un attivo e utile scambio di 
conoscenze e di esperienze che contribuiscono ad elevare il 
livello qualitativo dei prodotti che vengono poi proposti in 
paese e fuori paese in occasione di particolari ricorrenze, la 
Festa del Rosario in particolare.
Questo genere di attività incontra oggi nel mondo e in Italia 
un inimmaginabile successo. Basti pensare che “Abilmente, 
Mostra della manualità creativa” che si tiene ogni anno nei 
padiglioni della Fiera di Vicenza conta oltre 200 espositori 
da tutte le regioni d’Italia, ma anche francesi, belgi, spagno-
li, sloveni, inglesi, olandesi e turchi. Nel numero incredibile 
di visitatori troviamo anche le socie del Filò impegnate a 
fare incetta di idee per possibili nuovi lavori.
Ma a che fine tanto impegno? Fondamentalmente per rica-
vare risorse da offrire in beneficienza a istituzioni che meri-
tano il nostro sostegno. 
Da qui parte una duplice considerazione: gli acquisti che 
facciamo possono sicuramente soddisfare il gusto di venire 
in possesso e circondarci di cose belle, ma rappresentano 
anche una modalità per partecipare indirettamente a pre-
ziosi gesti di beneficienza.

Filò col filo

Lugo Solidale
Carissimi,
Il nostro centro è sempre più vivo grazie alla frequentazione 
assidua dei soci. Oltre alle consuete attività vogliamo ricor-
dare delle iniziative che meritano di essere evidenziate.
Anche quest’anno si sono tenuti degli importanti appun-

tamenti musicali: la serata con il maestro Santino, Charly 
e la prof.ssa Monica Bassi; la partecipazione all’Operetta 
“Una notte a Venezia” al teatro comunale di Vicenza; la 
partecipazione all’opera “Così fan tutte” al teatro Olimpico, 
opera del Palladio. Questa manifestazione, preceduta dalla 
presentazione dell’opera da parte di Monica Bassi, è stata 
una preziosa occasione per fare ammirare il teatro Olim-
pico, il più famoso del mondo, a quei soci che ancora forse 
non lo conoscevano. 

Altra iniziativa, degna di nota, la mostra di pittura allestita 
in occasione della festa del Rosario, valorizzata da un in-
trattenimento musicale durante il pomeriggio.
Il centro accoglie anche dei soci che si dedicano alla pro-
duzione di Icone Sacre.

Vogliamo ricordare l’importante lavoro di ristrutturazio-
ne del bar, necessario per dare più spazio operativo alle 
signore che prestano la loro opera di volontariato.
È stato acquistato anche un secondo biliardo considerato il 
flusso, sempre in aumento, dei soci amanti di questo gioco.
Ringraziamo quanti hanno collaborato al successo degli 
eventi ed al buon funzionamento del centro.
Auguriamo a tutti Buone Feste!
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Tradizione e novità

Ormai il 2023 volge al termine, ma tante sono state le no-
vità che hanno investito il Tennis Club di Lugo di Vicenza. 
La nuova dirigenza, appena eletta, è capitanata da Gianluca 
Mattei, nuovo presidente, che insieme al consiglio porterà 
avanti sia le attività tradizionali sia cercherà di portare una 
ventata di aria fresca alle attività proposte. Un ringrazia-
mento va al precedente presidente, Marco Dal Ponte, e an-
che alla storica dirigenza con presidente Luciano Egano che 
per tanti anni ha mantenuto in vita questa bella realtà.
Continuano i tradizionali corsi di tennis per ragazze e ra-
gazzi con il maestro Armando Bertollo, sia nel periodo esti-
vo che nel periodo invernale (è possibile aderire in qualsi-
asi momento), ma anche gli adulti possono trovare il loro 
spazio con i corsi estivi: non importa quanto bravo tu sia, 
l’importante è divertirsi!

La scorsa estate, tra luglio e settembre, si è tenuta la settima 
edizione della rassegna musicale “Suoni tra le malghe Voci 
delle Bregonze” È una rassegna musicale che si svolge nelle 
colline e nelle montagne dell’alto vicentino. I partecipanti 
sono invitati a raggiungere i luoghi dei concerti principal-
mente a piedi, con escursioni di diversa durata e difficoltà. 
La nostra Amministrazione Comunale sostiene e partecipa 
attivamente alla rassegna nella convinzione che questi even-
ti siano splendide occasione per far conoscere e ammirare 
il nostro territorio. 

Il primo evento da noi organizzato si è tenuto domenica 9 
luglio a Malga Mazze superiori in una splendida giornata 
di sole. Il pubblico è stato invitato a percorrere i sentieri 
presenti nella zona di Granezza per poi radunarsi presso la 
malga ed ascoltare il concerto del gruppo musicale vicenti-
no “Gli Stellari”. Il collettivo formato da soli fiati, batteria e 
basso, propone un repertorio radicato nella tradizione jazz - 
funk con contaminazioni di altri stili musicali. Insomma un 
concerto veramente trascinante che ha divertito e coinvolto 
il pubblico presente. 

Tennis Club Suoni tra le malghe

Anche quest’estate si è svolto il torneo di calcetto con ancora 
più successo in termini di partecipazione rispetto agli esor-
di dello scorso anno. E il tennis non è da meno: si è appena 
concluso il torneo sociale 2023 che ha visto una ventina di 
iscritti di tutte le età fronteggiarsi a suon di diritti, rovesci 
e… tanti errori e risate.

Per il prossimo anno l’obiettivo è confermare quanto di 
buono fatto, migliorarsi e sentire sempre di più rimbalzare 
quella pallina gialla: i campi aspettano solo nuovi giocatori, 
arriverà da Lugo il nuovo Sinner?!

Il secondo appuntamento è stato quello di domenica 17 
settembre a Santa Maria “Sanguanin” . Al mattino ci siamo 
ritrovati per una passeggiata “accompagnata” lungo il giro 
del Valdaro. Seguendo la vecchia strada militare siamo saliti 
lungo la valle fino al rocolo di Marola per poi ridiscendere 
a Santa Maria. Durante il tragitto abbiamo potuto godere 
delle note storiche e paesaggistiche illustrate del prof. Li-
verio Carollo, cui va il nostro più caloroso ringraziamento. 
Nel primo pomeriggio il concerto della nostra Monica Bassi 
che, accompagnata dal maestro Massimo Santacatterina, ha 
superbamente eseguito alcuni dei più bei brani della musica 
leggera che erano stati scelti direttamente dal pubblico. 

Doverosi i ringraziamenti al proprietario del sito sede del con-
certo ed alle associazioni che hanno reso possibile l’organizza-
zione degli eventi. La Protezione Civile, l’associazione Nazionale 
Alpini, la Pro Lugo, Tipicamente Lugo e la Banda Galliano.

Altre informazioni sulla rassegna alla pagina web:
suonitralemalghe.net
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Siamo quasi alla fine dell’anno e per quanto riguarda la 
Protezione Civile di Lugo possiamo definire il 2023 come 
un anno tranquillo, eccezion fatta per un avvenimento as-
sai spiacevole.
Oltre alle attività che ci impegnano costantemente da 
anni, ovvero la sistemazione delle isole ecologiche, il trat-
tamento delle caditoie per la proliferazione della zanzara 
tigre e la formazione di tanti alunni dell’istituto B. Nodari, 
ci sono state alcune significanti attività…

Protezione civile 
“El Castelo”

Emergenza Emilia, che ci ha visto partire assieme alla co-
lonna mobile regionale per aiutare le popolazioni alluvio-
nate nei comuni di Rimini, Riccione e Solarolo.
Nel periodo estivo, gli specializzati in Aib (Anti Incendio 
Boschivo), si sono affiancati ai colleghi di Adria, per portare 
avanti la campagna estiva antincendi boschivi nella preven-
zione incendi e sorveglianza della pineta e giardino botani-
co del comune di Rosolina e del comune di Chioggia.
Non ultima, l’emergenza idrogeologica e idraulica nel no-
stro comune, con l’apertura del Coc (Centro Operativo 
Comunale) e la cooperazione tra amministrazione, ufficio 
tecnico e protezione civile nella sorveglianza del territo-
rio; emergenza che fortunatamente, qui in paese, non ha 
fatto rilevare grandi criticità.
Per il 2023 l’associazione aveva progettato di investire 
nell’acquisto di nuove attrezzature utili a svolgere in modo 
ancora più professionale il nostro lavoro, ma uno spiace-
vole avvenimento ha bloccato tutto! 
Infatti, a causa di un furto subito ai danni della nostra sede, 
alcuni dispositivi utili per la gestione delle emergenze sono 
stati rubati. Di fronte ad un atto così vile il rammarico è 
sempre grande, non solo perché perpetrato nei confronti di 
noi volontari ma anche dell’intera comunità, che con tali di-

spositivi avremo potuto più agevolmente aiutare.
Auspicando che fatti del genere non accadano mai più, 
terminiamo augurando un sereno Natale e un buon 2024 
a tutta la comunità.

Il presidente 
Simone Dalla Fontana

Pellegrinaggi civili

Da qualche anno, quando giunge il primo verde primave-
rile, la Valle delle Lore in certi giorni si rianima, si scrolla 
di dosso l’assonnato silenzio quotidiano. A rianimarla è il 
vivace chiacchierio degli alunni delle scuole della Pede-
montana che vengono a percorrere il sentiero partigiano 
dei “Ragazzi delle Pietre Spezzate”.
Siamo nella mezza montagna di Lugo di Vicenza. Salendo da 
Calvene e da Mortisa il pulmino conduce gli allievi fin qui, 
alle Lore, dove unitamente ai prof, vengono accolti dai vo-
lontari del “Gruppo Silva” di Mortisa e portati nei luoghi dove 
vennero uccisi i sei fratelli/cugini Carollo il 1 marzo 1945.

Gruppo Silva
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Il percorso per la sua conformità e la sua lunghezza si pre-
sta molto bene per essere proposto come uscita storico/
culturale alle scuole di secondo grado della zona, grazie 
anche a insegnati particolarmente sensibili alla lotta parti-
giana tant’è vero che anche quest’anno abbiamo accompa-
gnato più di 250 ragazzi. 
Oltre a questo percorso il gruppo gestisce da più di 
trent’anni quello nel “Bosco Nero di Granezza” nei luoghi 
della battaglia tra partigiani e nazi-fascisti del 6/7 settem-
bre 1944 e il più recente “Ultimo viaggio di Silva” nei luo-
ghi dove fu catturato e ucciso Francesco Zaltron “Silva” il 
28 marzo 1945.
Promuovere queste iniziative di escursioni storico/cultu-
rali assieme all’impegno nelle principali commemorazioni 
partigiane del territorio pone come scopo principale delle 
attività del gruppo quello di mantenere vivi i valori che 
hanno animato la Resistenza.
È con questo spirito di voler mantenere viva la memoria 
di un periodo tragico della vita del nostro paese ma dal 
quale è nata la nostra Repubblica e la nostra Carta Costi-
tuzionale che da qualche anno il  Gruppo Silva ha allestito 
nella ex-scuola elementare della frazione di Mortisa un 
museo della Resistenza dove sono raccolte centinaia di te-
stimonianze tra foto, armi, documenti, libri e molto altro. 
Il museo è aperto al pubblico l’ultimo sabato di ogni mese.

Il 20 ottobre 2023 suor Emanuela Abriani ha fatto la sua 
professione perpetua tra le Suore Maestre di Santa Do-
rotea, figlie dei Sacri Cuori, della Comunità dell’Oasi di 
Santa Bertilla.
La celebrazione, presieduta dal vescovo di Treviso mons. 
Tomasi, è stata emozionante e molto partecipata, con la 
presenza di familiari, amici, sacerdoti.
La vocazione di suor Emanuela è maturata grazie a una 
cugina di papà, una suora anziana che periodicamente an-
dava a trovare, vocazione che si è fatta ancora più limpida 

Professione  
Perpetua di suor 
Emanuela Abriani

quando lei è venuta a mancare. Suor Emanuela è entrata in 
convento all’età di 19 anni, ha fatto la sua prima professio-
ne il 21 marzo 2015 e in questi anni si è dedicata agli studi 
teologici conseguendo, l’anno scorso, il baccalaureato alla 
facoltà Teologica del Triveneto, sede di Padova.  
Il suo percorso vocazionale è stato abbastanza lineare, 
provenendo da una famiglia credente e praticante, impe-
gnata in parrocchia dove lei stessa è cresciuta nei valori 
umani e nel rapporto con il Signore. Anche i sacerdoti che 
si sono susseguiti alla guida della parrocchia hanno avuto 
un ruolo importante nel suo cammino di vocazione.
Nella messa di consacrazione, il vescovo mons. Tomasi, 
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commentando la prima lettura dal Primo libro dei Re, ha 
invitato suor Emanuela a chiedere un cuore che ascolta, 
ricordandole che, come disse Santa Bertilla alle suore pri-
ma di morire, tutto è meraviglioso ma non è niente senza 
l’amore di Dio. Il rito ha visto pronunciare nelle mani del-
la superiora generale, suor Maria Teresa Peña, il voto di 
castità, povertà ed obbedienza e, dopo l’invocazione dello 
Spirito Santo da parte del Vescovo, ha indossato l’anello in 
onore dei Sacri Cuori di Gesù e di Maria.
Al termine della celebrazione Suor Emanuela ha ringra-
ziato la propria famiglia e tutti coloro che le sono stati 
vicini e hanno contribuito alla sua formazione e alla cre-
scita della sua vocazione, ricordando che “bisogna sempre 
puntare alla Luna, mal che vada si è comunque arrivati in 
mezzo alle stelle”.

Siamo Francesca Bozzetto e Martina Duso, due giovani 
cittadine di Lugo di Vicenza. Abbiamo avuto l’opportuni-
tà di partecipare al progetto “SEI reloaded”, un’iniziativa 
intercomunale volta a rendere le nuove generazioni mag-
giormente partecipi e attive nella realtà Europea e locale.
A giugno di quest’anno siamo partite con un gruppo di 
giovani per Bruxelles e questa esperienza ci ha permes-
so di conoscere da vicino le istituzioni europee. Il nostro 
gruppo ha visitato il Parlamento Europeo, dove ha avuto 
la possibilità di incontrare l’europarlamentare Achille Va-
riati, che ci ha fornito un’introduzione al funzionamento 
delle istituzioni europee e ha presentato un quadro gene-
rale sui finanziamenti e i progetti legati allo sviluppo so-
stenibile. Abbiamo poi visitato il Museo “Casa della Storia 
Europea” e il Parlamentarium, scoprendo così le radici 
dell’Europa e tutti quegli eventi che hanno portato all’o-
dierna Comunità Europea. Fin dal primo giorno abbiamo 
respirato “aria d’Europa”, circondate da persone e tanti 
giovani provenienti da tutta l’Unione Europea in una città 
così internazionale. Successivamente abbiamo partecipato 
ai seminari guidati da esperti di ALDA (European Asso-
ciation for Local Democracy) e seguiti da sessioni di con-
divisione e confronto, offrendoci una prospettiva preziosa 
su questioni cruciali per il futuro dell’Europa.
Inoltre, siamo stati presenti durante l’Assemblea Generale 
dell’associazione, un momento in cui ne è stato pianificato 
il futuro immediato. Questa esperienza è stata un’occasio-
ne straordinaria per osservare la democrazia in azione e 
per capire come le istituzioni europee lavorino congiunta-
mente per il bene comune.

SEI reloaded
Una volta rientrato, il nostro gruppo si è posto un obiet-
tivo ambizioso: condividere con i giovani della nostra 
comunità l’importanza dell’Europa e il ruolo attivo che 
essa svolge nelle nostre vite quotidiane. Abbiamo creato 
un ciclo di incontri rivolto ai giovani dei nostri paesi per 
conoscere l’Europa, che spesso viene vista come lontana, 
sottolineando l’importanza degli obiettivi di sviluppo so-
stenibile (SDGs) dell’Agenda 2030.
Il nostro viaggio a Bruxelles è stato un’esperienza forte e 
ricca di stimoli, all’insegna della scoperta, dell’apprendi-
mento e dell’ispirazione.

Ringraziamo, innanzitutto, l’Amministrazione comunale 
per lo spazio concessoci.

*** La Pro Loco Lugo di Vicenza APS, nominativo uffi-
ciale citato nell’ultimo statuto modificato l’anno scorso, 
secondo il Codice del Terzo Settore (Decreto Legislativo 3 
luglio 2017, n. 117), ha festeggiato quest’anno il cinquan-
tesimo anno di attività.
Il primo completo dopo la devastante pandemia di Covid 
19 che aveva condizionato anche il primo semestre del 2022.
Anno completo, quindi, iniziato con le classiche attività del 
carnevale: sfilata dei carri allegorici e gli spettacoli teatrali. 
Poi in marzo la festa sociale presso Villa Godi Malinverni, 
proprio dove tutto è iniziato cinquant’anni fa su proposta 
del prof. Remo Malinverni. Bella giornata di festa con la 
Messa in ricordo dei tanti consiglieri e collaboratori che ci 
hanno lasciato, apposizione della targa commemorativa in 
Villa e cena di gala presso il Torchio Antico. 
Assieme ai molti soci, tante le personalità che ci hanno 
onorato con la loro presenza in rappresentanza di enti,
istituzioni e associazioni che hanno accompagnato la Pro 
Lugo nei cinquant’anni di vita e diattività. 

*** ASTERISCHI ***
della Pro Lugo APS 
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Nel proseguo dell’anno tutte le iniziative in programma, 
per la maggior parte ormai tradizionali, sono state svol-
te con l’unica eccezione dell’ottava di Pasqua nel parco di 
Villa Malinverni a causa del cattivo tempo.

*** Quest’anno abbiamo aderito alla Giornata Regionale 
dei Colli Veneti, promossa dalla Regione Veneto in colla-
borazione con le Pro Loco del Veneto nell’ultima domeni-
ca di marzo.
Per l’occasione abbiamo proposto due escursioni, una na-
turalistica e una culturale nel nostro territorio, che sono 
state molto partecipate ed apprezzate. Nel progetto, appro-
vato e finanziato dalla Regione Veneto, abbiamo anche in-
serito la pubblicazione di una guida con quindici sentieri 
individuati nel nostro territorio. Proprio quest’ultima atti-
vità è giunta a compimento qualche settimana fa quando 
abbiamo presentato la pubblicazione. Visto l’eccezionale
impegno profuso per individuare, mappare, descrivere ed 
illustrare i quindici sentieri abbiamo deciso di utilizzare 
le belle foto scattate da Giuseppe Duso e Matteo Crosara 
anche per il nostro Calendario 2024.
Per chiudere degnamente il cinquantesimo anno di attività 
distribuiremo il calendario assieme alla guida dei sentieri. 
Potrà, quindi, essere apprezzato il grande lavoro svolto in 
quasi due anni dal nostro gruppo appositamente creato. 
Ringraziamo sentitamente Antonio Boscato, Giancarlo 
Carollo, Giovanni Carollo, Matteo Crosara, Francesco 
Duso, Giuseppe Duso, Pietro Rigon e Fausto Zavagnin. 
Un ringraziamento anche a Francesca Strozzo che ha cu-
rato la grafica e ha sintetizzato tutte le indicazioni e le esi-
genze del gruppo di lavoro.

*** Nei mesi di ottobre e novembre siamo intervenuti con 
alcuni nostri collaboratori, a supporto della ditta incarica-
ta, in Malga Granezzetta per il rifacimento delle pavimen-
tazioni esterne e del porticato. Purtroppo nel proseguo 
del lavoro abbiamo avuto la sgradita sorpresa di trovare le 

cinque colonne del porticato completamente marce, con 
l’imperativo di doverle sostituire. Visto il lavoro di scavo, 
eseguito praticamente in tre lati su quattro della malga, ab-
biamo approfittato anche di riposizionare una nuova linea 
per l’energia elettrica dal contatore al quadro elettrico
interno. Abbiamo anche predisposto la realizzazione di 
due corridoi di collegamento tra la malga e la barchessa e 
la malga e la legnaia per una più agevole percorribilità. Ora 
il lavoro è stato sospeso in attesa di terminarlo nella prima-
vera prossima. Ringraziamo la ditta 2P di Pasin Giacomo e 
Andrea e i nostri volontari per l’ottimo lavoro svolto.

*** Per la trentanovesima volta, abbiamo preparato il no-
stro calendario con le notizie di enti e associazioni del 
paese e con le illustrazioni degli angoli suggestivi dei sen-
tieri dei nostri colli e della nostra montagna. Un sentito 
e cordiale ringraziamento, per la collaborazione e l’indi-
spensabile sostegno al nostro calendario, a tutte le persone 
coinvolte nella raccolta delle informazioni, alle ditte che 
partecipano con le promozioni aziendali, alle maestranze 
e direzione della nostra Cartiera, alle persone che, porta a 
porta, lo distribuiscono con precisione e solerzia.
Come già detto, quest’anno il calendario sarà accompa-
gnato dalla nostra guida dei sentieri per aiutare i nostri 
concittadini e quanti lo vorranno a scoprire le bellezze del 
nostro territorio immergendosi totalmente nella natura.

*** L’Associazione nel 2024 rinnoverà il proprio Consiglio 
Direttivo ed è sempre aperta a nuove e stimolanti collabo-
razioni e a ricevere l’aiuto di persone disponibili ed inte-
ressate. Dal prossimo gennaio sarà aperto il tesseramento 
sociale per il nuovo anno, per il quale ci si può rivolgere ai
Consiglieri dell’Associazione o inviare una e-mail a info@
prolugo.vi.it e anche per richiedere informazioni se inte-
ressati a collaborare con l’Associazione in uno qualsiasi dei 
settori operativi.

*** La Pro Loco Lugo di Vicenza APS, regolarmente iscrit-
ta nel R.U.N.T.S. (Registro Unico Nazionale del Terzo Set-
tore) può ricevere contributi da detrarre dell’imponibile ai 
fini fiscali da parte di persone fisiche o ditte. All’Associa-
zione si può devolvere anche la quota del cinque per mille 
citando il codice fiscale dell’Associazione “84009210240” 
al momento di compilare la denuncia dei redditi. Sono 
delle possibilità per sostenere l’attività della Pro Lugo che
permettono di mantenere nel territorio le risorse econo-
miche. Un ringraziamento anticipato a quanti aderiranno 
a queste proposte.
A tutti i nostri cittadini, auguriamo di cuore tanta serenità per 
le prossime Festività Natalizie e felicità per l’anno che verrà.

La Pro Lugo
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Servizi online
Il Comune a portata di click!

I cittadini del Comune di Lugo di Vicenza possono ottene-
re e consultare alcuni tra i certificati anagrafici più impor-
tanti e richiesti in modo veloce, gratuito e senza doversi 
recare presso gli uffici comunali.
Dalla home page del sito del Comune di Lugo di Vicenza 
basta cliccare su “SERVIZI On-Line” per poter accedere a 
tre diverse sezioni:

1. Cittadino
Sezione attivata direttamente dal Comune di Lugo di 
Vicenza, permette di accedere ai servizi di certificazione 
anagrafica e di prendere visione dei propri dati anagrafi-
ci, elettorali, IMU o relativi alle proprie pratiche edilizie.

2. Istanze On-Line
Sezione attivata direttamente dal Comune di Lugo di 
Vicenza, permette la compilazione e l’invio telematico 
di istanze all’amministrazione direttamente via web (es. 
mensa, doposcuola, trasporto scolastico, abbruciamen-
to ramaglie, certificato di destinazione urbanistica, per-
messo transito su strada silvo pastorale, …). 

3. Certificazione ANPR
È il nuovo servizio dell’Anagrafe Nazionale della Popo-
lazione Residente (ANPR) del Ministero dell’Interno e 
permette di scaricare alcuni certificati per proprio conto 
o per un componente della propria famiglia (es. certificato 
anagrafico di nascita, di residenza, di stato civile, di fami-
glia, …). Per accedere all’ANPR collegarsi al sito: https://
www.anagrafenazionale.interno.it/servizi-al-cittadino/

• Per i certificati digitali non si dovrà pagare il bollo e 
saranno quindi GRATUITI.

• Potranno essere rilasciati anche in forma contestuale 
(ad esempio cittadinanza, esistenza in vita e residenza 
potranno essere richiesti in un unico certificato).

• Se la richiesta è per un familiare verrà mostrato l’elen-
co dei componenti della famiglia per cui è possibile 
richiedere un certificato.

• Il servizio consente di visionare l’anteprima del docu-

mento per verificare la correttezza dei dati e di poter-
lo scaricare in formato pdf o riceverlo via mail.

• I servizi On-Line saranno continuamente aggiornati 
e arricchiti per poter garantire un’offerta sempre più 
ricca di possibilità.
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Segui Comune di Lugo di Vicenza su FB!
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LORIS DALLA COSTA - SINDACO

Urbanistica - Unione Montana e Progetti 
Intercomunali - Bilancio - Personale
Martedì e Giovedì - dalle ore 17:30 alle 18:30
(riceve previo appuntamento con Ufficio Segreteria)

ROBERTO RABITO - VICESINDACO

Lavori Pubblici - Viabilità - Edilizia Privata - 
Patrimonio
(riceve previo appuntamento con Ufficio Segreteria)

STEFANIA CAROLLO

Cultura - Pubblica Istruzione - Politiche
Giovanili - Politiche per l’Inclusione e l’Integrazione
(riceve previo appuntamento con Ufficio Segreteria)

GIOVANNI DAL PONTE

Ambiente - Protezione Civile - Sport
(riceve previo appuntamento con Ufficio Segreteria)

EMANUELA RANZOLIN

Servizi Sociali, alla persona e alla famiglia
(riceve previo appuntamento con Ufficio Segreteria)

ORARIO RICEVIMENTO 
AMMINISTRATORI

Info e numeri utili AREA AMMINISTRATIVA

Seguici sulla pagina Facebook Comune di Lugo di 
Vicenza o iscriviti al canale Whatsapp Lugo informa 
al 334 1102960 per rimanere sempre aggiornat*

RAGIONERIA E TRIBUTI 
Tel. 0445 860542 Int. 2

     Mattino  Pomeriggio
Lunedì  10:00-12:30          /
Martedì           /   17:00-18:30
Giovedì   08:30-12:30  17:00-18:30
Venerdì   10:00-12:30         /

AREA FINANZIARIA

EDILIZIA PRIVATA - URBANISTICA - LAVORI 
PUBBLICI
Tel. 0445 860542 Int. 4

     Mattino  Pomeriggio
Martedì           /   17:00-18:30
Giovedì   08:30-12:30  17:00-18:30
Venerdì   10:00-12:30          /

AREA TECNICA

Tel. 0445 861477
e-mail: biblioteca@comune.lugo.vi.it

     Mattino  Pomeriggio
Lunedì          /   14:30-18:30
Martedì         /   15:00-19:00
Mercoledì         /   14.30-18.30
Giovedì   10:00-12:00          / 
Venerdì          /   14:30-18:30

BIBLIOTECA

UFFICIO SEGRETERIA
Tel. 0445 860542 Int. 3 - Fax 0445 861622

SEGRETERIA, PUBBLICA ISTRUZIONE, 
PROTOCOLLO
Tel. 0445 860542 Int. 3

ANAGRAFE E COMMERCIO
Tel. 0445 860542 Int. 1

      Mattino  Pomeriggio
Martedì  08:30-12:30  13:30-17:00
Mercoledì  08:30-12:30          /
Giovedì  08:30-12:30  13:30-17:00

SERVIZI SOCIALI

L’Assistente Sociale riceve previo appuntamento telefonico 
al n. 0445 860542 Int. 5. 
Si può prenotare anche tramite mail all’indirizzo 
assistentesociale@comune.lugo.vi.it 

L’Assistente Sociale riceve in comune il:

     Mattino  Pomeriggio
Lunedì  09:30-12:30          /
Martedì           /   16:00-18:30
Giovedì   09:30-12:30          /
Venerdì  09:30-12:30         /
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